

BASQUET

Perfilado el Mollet 91-92

Con mucha ilusión, y aun más ganas de trabajar, se están concretando las líneas maestras en las que se basará el trabajo del C. B. Mollet para afrontar la nueva temporada que dará inicio en septiembre. Hacíamos referencia, desde estas líneas, a la gran ilusión que está demostrando la actual Junta Gestora, por la celeridad con que han tratado temas que habitualmente no se zanjaban hasta los últimos días de agosto e incluso septiembre. A pesar de los nervios que los aficionados y seguidores del C. B. Mollet, han sufrido en sus carnes durante la mayor parte de la temporada que se acaba de clausurar, el trabajo y la entrega a una entidad y a unos colores no ha cesado en ningún momento. El primer equipo salvó la categoría en el último partido liguero, con la inseguridad que ellos comporta y, sin embargo, a punto de finalizar el mes de junio, el equipo del 91-92 está prácticamente listo para iniciar su andadura deportiva el próximo 15 de agosto. Una lección que merece ser remarcada y aplaudida a la

Junta Gestora molletense y a su equipo técnico.

Unos vienen, algunos se van y otros regresan

El primer equipo del C. B. Mollet para la temporada 91-92 seguirá teniendo una fuerte huella de la cantera. Pepe Codina, Pérez, Claudio y Lara, serán estos jugadores de la cantera que hacemos mención, con la única sorpresa en la persona de Mario Muñoz que dejó el club a partir del último día de junio.

Mario Muñoz disputará la próxima e inminente Liga en el equipo del Igualada en la categoría 1.ª Catalana. Una categoría que es sensiblemente inferior a la 2.ª División Nacional que es la categoría donde milita el C. B. Mollet. Indudablemente ha tenido que haber recibido una suculenta oferta económica para tomar una decisión de tal magnitud. Por otra parte, Talamino continuará defendiendo los colores del Mollet al igual que Jordi Segarra. En el capítulo de regresos tenemos a Da-

vid Casanovas, aquel saba-dellense que ya jugara en el Mollet de Roger Sampere antes de aceptar la oportunidad de fichaje por l'Hospitalet. Las nuevas caras serán tres jóvenes provenientes del Planas de Granollers y que serán dados a conocer por la actual Junta Gestora en la Asamblea Ordinaria de Socios del último viernes de junio y que por exigencias técnicas nos ha sido imposible incluir en estas páginas.

La Asamblea Ordinaria de junio

Tal y como comentábamos unas líneas antes, estaba prevista la celebración de la Asamblea Ordinaria de Socios del C. B. Mollet para el viernes 29 de junio y último del mes. Por razones que nuestros lectores comprenderán, la información que de dicha asamblea se hubiese podido extraer nos ha sido imposible incluir en este número si es que pretendíamos llegar a ustedes con la puntualidad que nos caracteriza. A pesar de esta coincidencia de fechas, entre el



cierre de la presente edición de "Tribuna Vallesana" y la Directiva del Club. Los principales temas a tratar, por supuesto, serán los capítulos dedicados a fichajes y a presupuestos. Los fichajes ya han sido comentados en estas líneas y por lo que respecta al tema económico,

cabe decir que no lo van a tener fácil los directivos del Mollet para cubrir el presupuesto dadas las dificultades que se encuentran a todos los niveles. Una confesión "off the record" de una persona vinculada al club, y a su directiva, barajaba la cifra de un millón de

pesetas como montante de dinero que falta por cubrir una vez calculados los ingresos y los gastos que se prevén para la temporada 91-92. Y ello sin tener en cuenta que normalmente los gastos se multiplican por dos mientras que los ingresos se dividen por la mitad.

Importantes mejoras en las piscinas municipales "Can Arimon" de Mollet

Las piscinas municipales de Can Arimon del barrio de Santa Rosa, ya han abierto sus puertas de cara a este verano. Esta temporada estival presenta importantes mejoras en las instalaciones sobre todo en lo que respecta al apartado de salubridad de las aguas.

INSERSA es la empresa que se encarga del mantenimiento y explotación de las piscinas. Con éste son ya tres años en los que el Ayuntamiento está confiando en esta empresa de Mollet. El director de la piscina, Sebastián Jiménez, nos comenta que "el Consistorio molletense sigue confiando en nosotros debido a que tenemos una alta especialización en todo



lo relacionado a tratamientos de aguas e instalaciones eléctricas". Este año el Ayuntamiento molletense ha

hecho una aportación de 12 millones de pesetas para reformas, con las que INSERSA ha podido realizar impor-

tantes obras de acondicionamiento como es el reponer la red de distribución de agua, construcción de nuevos

vestuarios, duchas alrededor del recinto, así como la instalación de un túnel de duchas que será obligatorio para todos los asistentes.

Sebastián Jiménez también nos comenta que se ha habilitado una caseta para crear un club de escafrandismo, este mes de julio se iniciarán los primeros cursos.

La dirección de INSERSA confía en la respuesta de la población,

para ello han hecho un importante esfuerzo junto al Ayuntamiento para dotar a Mollet de unas instalaciones dignas donde poder pasar un día agradable en un recinto preparado con especial énfasis sobre todo en el apartado sanitario.

Para cualquier tipo de información pueden contactar con el teléfono 593 13 00, extensión: 249.

P.R.

Precios de las entradas

Días laborables	niños	105 pts.
	adultos	210 pts.
Días festivos	niños	185 pts.
	adultos	335 pts.
Existen bonos de temporada con descuentos Ofertas especiales a grupos y colegios		